

LA CÁLIDA NOCHE
JULIA PEIRÓ



El público se volcó en el festival benéfico de los centros andaluces

El festival "Navidad para todos" llenó la Monumental

■ Llenazo total en la plaza de toros Monumental, para asistir al inmediático festival pro-campaña Navidad para todos, que organiza la Federación de Entidades Culturales Andaluzas en Catalunya, con el indispensable soporte de Radio Tele-Taxi, emisora que es el pan y la sal de los emigrantes del Sur, que vive y existe, hoy y si existe.

Presencia masiva de artistas: Gyango, El Fary, Manolo Escobar, Manquinita, Emilio José, Perita, Gente del Pueblo, Georgie Dami, Nina, Ecos de las Marismas, Romero San Juan, Los Cantores de Hispania... junto a los novísimos Dulces o Mono y su banda, que hacen su presentación.

Se abrió el festival con los himnos

de Catalunya y Andalucía, e inmediatamente, el grupo Talismán cantó una canción/símbolo de lo que ahí se cocinaba: *"Quendo mundo"*. "Quendo mundo, no sévides/ que también hay mucha gente/ que no tiene qué comer", dice.

Después, el baile de Merisa Serrà, versado ex profesor desde Andújar, en Jaén, Cantaron Los Calla, que se han hecho populares con *"Hernona"*, canción/denuncia del mundo de la droga, que abre con una frase/slogán: *"Más chateámo"*.

Quince millones de recaudación

Canta Ana Reverte, y a cada golpe suyo responde el público con un aplauso. Y mientras, me cuenta Francisco García Piñero, presidente de la FE-

CAC, organizadora del evento, que su federación tiene sesenta y cuatro entidades inscritas, desde casas regionales a peñas flamencas.

El festival les ha dado quince millones de taquilla, pero hay que reducir los gastos, tremendos: 700.000 pesetas de alquiler de la plaza de toros, 900.000 de los equipos de megafonía, etcetera.

Colaborador infatigable no sólo del festival, sino de toda la campaña pro Navidad, es Antonio Rojas, que juntamente con la cordobesa Emilia Díaz ha grabado un cassette de villancicos flamencos a ritmo de rumba. Anímate, Antonio el Villancico de Tele-Taxi (con música de *"Ya vienen los Reyes Magos"*), donde cita a todos los locutores de la emisora.

Los festivales en la plaza de toros se convirtieron en un clásico.



Ecos del Rocío no ha faltado a ningún evento organizado por la emisora.



María del Monte, en un momento de la actuación en la Plaza de Toros Monumental.



En aquel año
sonaba...



Chayanne



Fito Páez

Fito Páez



El Último de la Fila

Nuevo pequeño catálogo
de seres y estares